

Rwanda : incidents dans des camps de réfugiés

L'Humanité, 26 août 1994, page 20

Plusieurs incidents violents ont eu lieu, hier, dans les camps de réfugiés de la région de Bukavu (Zaire) dont certains ont opposé des réfugiés à des travailleurs humanitaires. Au camp d'Inera, qui regroupe environ 20.000 réfugiés sur la route menant de la ville à l'aéroport de Bukavu, l'ensemble du personnel humanitaire de Caritas (Espagne), Médecins sans frontières (France) et International Rescue Corps (Etats-Unis), ont dû abandonner le site après avoir été physiquement menacés par les réfugiés. A l'aéroport de Bukavu, un enfant a été blessé par l'explosion d'une grenade.